



“Layla et Majnoon”

Description

Le 26 septembre 1969, il y a exactement 55 ans, c'était la sortie du 33 tours Abbey Road, l'épithète de quatre jeunes hommes qui redéfinirent la musique du monde en l'espace d'un septennat (ni plus ni moins). Ce 26 septembre 1969, les quatre garçons souriants de 18-24 ans, dans le vent, en costard-cravate, du Love Love Me Do de 1962 avaient cédé la place à quatre hippies hirsutes et psychédéliques de 26-29 ans (lors de l'éclatement du groupe, ils n'avaient même pas 30 ans). En ces temps-là, nous “naissions” ou étions déjà nés.

Les Beatles choisirent Come Together/Something comme 45 tours d'Abbey Road. Comme clip d'accompagnement, on filma chacun des quatre couples dans sa propriété, car le groupe venait d'éclater en morceaux. On y voit George et Pattie Boyd, des hippies-caviar en proie à la Cocaïne, à la recherche du Nirvâna; John et Yoko, en proie à l'héroïne, à la recherche de la paix mondiale, Ringo et Maureen en proie à l'alcoolisme, et Paul et Linda, tentant de fuir les diktats du Sex, Drugs & Rock n' Roll, à la recherche d'une vie de famille en Ecosse.

Le temps qui passe laisse sa trace. La moitié de chacun des couples ne vit plus. 2 Beatles : Lennon, assassiné à bout portant par un fan à 40 ans, Harrison, eut les poumons percés par un fan déchaîné, avant de succomber au cancer à 57 ans, et 2 épouses: Linda Eastman-McCartney et Maureen Starr qui ont succombé au cancer à 57 et 48 ans.



Something, la plus belle chanson d'amour du 20ème siècle selon Frank Sinatra, fût conçue par George pour déclarer son amour à son épouse Pattie et à Dieu sur un rythme Hare Krishna tonitruant. En parallèle, n'osant déclarer son amour à Pattie, Eric Clapton, le meilleur pote à George, consommait de plus en plus d'héroïne. Il composa Laya, titre choisi par Clapton sous l'influence de la poésie persane du 12ème siècle de Ganjavi intitulée "Layla et Majnoon". Majnoon étant un jeune homme qui, ne pouvant avouer son amour à Layla, la princesse lune, sombra dans la folie. Après son divorce de George, Pattie épousa Clapton avec, comme témoin... George Harrison en personne! Sacrés hippies! D'ailleurs, George et Maureen (l'épouse de Ringo) ont entretenu pendant un temps des rapports tactiles sans équivoque...

Pour gérer leur fortune à NYC sans les nuisances de son John de mari rêveur et révolutionnaire, Yoko chargea sa propre secrétaire May Pang de mener une vie de couple avec John à Los Angeles pendant 18 mois. John y retourna après ces 18 mois et conçut avec Yoko leur fils Sean en 1974.

Sacrés Hippies ! C'est moi qui vous l'dis !

Saadi

Categorie

1. Art et culture

date créée

15 octobre 2024